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«ПРАЙМ» 

Президент Путин считает, что в ВТО наблюдается застой 

"К сожалению, мы видим, что в ВТО сейчас есть определенный застой. Но это, 

опять же, не повод ломать эту структуру. Необходимо работать над ее укреплением 

и развитием", - заявил Президент РФ Владимир Путин в интервью агентству РИА 

Новости. 

Глава государства подчеркнул, что РФ рассматривает ВТО как "фундамент, на 

котором основывается вся система правил мировой торговли", и призвал как можно 

скорее закончить Дохийский раунд торговых переговоров, который призван решить 

существующие торговые противоречия между странами с разным уровнем 

экономического развития. 

"Именно поэтому и существует необходимость создания общих, понятных для 

всех рыночных правил игры в торговле, которые позволяли бы избегать предвзятых 

подходов, протекционистских барьеров. ВТО как раз и создает единое правовое 

поле и предоставляет эффективные рычаги воздействия на нарушителей", - сказал 

Путин. 

http://www.1prime.ru/banks/20130614/764107747.html 

http://www.1prime.ru/banks/20130614/764107747.html
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«РИА Новости» 

Путин: источники роста нужно искать во внутренних резервах 

страны 

Президент России Владимир Путин в интервью РИА Новости рассказал о 

будущем G8 и G20, о перспективах Международного валютного фонда и о том, 

почему Россия в ближайшей перспективе останется социально ориентированным 

государством. 

http://ria.ru/interview/20130614/943203756.html#ixzz2WBM1Vj7w  

 

«РБК» 

Доступ бизнеса к инфраструктуре естественных монополий 

будет упрощен 

Президент РФ Владимир Путин дал поручение правительству РФ до 1 

сентября 2013 г. подготовить предложения по изменению существующего порядка 

технологического присоединения к инфраструктуре естественных монополий.. 

Также кабинету министров получено разработать порядок расчета платы за 

такое присоединение с тем, чтобы не допустить необоснованных издержек, которые 

несут предприниматели. Цель поручения - обеспечить доступность этих услуг для 

широкого круга предпринимателей на недискриминационных рыночных условиях. 

http://top.rbc.ru/economics/14/06/2013/861845.shtml 

 

«РИА Новости» 

Путин велел проработать сохранения до 2018 г. льгот по взносам 

для МСБ 

Президент РФ Владимир Путин поручил правительству до 1 сентября 

проработать возможность сохранения до 2018 года существующего размера 

страховых взносов для малого и среднего бизнеса. 

На данный момент льготная ставка страховых взносов составляет 20%, тогда 

как для остальных налогоплательщиков — 30%. С 1 января 2014 года льготная 

ставка должна быть отменена, однако Минэкономразвития и бизнес выступают за ее 

продление. 

http://ria.ru/economy/20130614/943316941.html#ixzz2WBMm8lDE 

http://ria.ru/interview/20130614/943203756.html#ixzz2WBM1Vj7w
http://top.rbc.ru/economics/14/06/2013/861845.shtml
http://ria.ru/economy/20130614/943316941.html#ixzz2WBMm8lDE
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«Московские новости» 

Бюджетное послание не помешает кризису 

Бюджетное послание президента на 2014-2016 годы станет последним 

подобным документом — Путин уже дал поручение правительству подготовить в 

закон поправки, делающие послание составной частью большого послания 

Федеральному Собранию РФ.  

Самым неожиданным в послании стала критика закона о росфинагентстве — 

этот законопроект может быть надолго отложен. Мысль о том, что прежняя модель 

экономического роста исчерпала себя, в послании изложена достаточно ясно. А вот 

мер по тарифной, монетарной политике и борьбе с инфляцией в нем предложено не 

было, констатируют экономисты. 

http://mn.ru/business_economy/20130613/348858228.html 

 

 «Коммерсант» 

Антон Силуанов вписался в бюджетное послание 

Он будет иметь в распоряжении все необходимое, кроме Росфинагентства. 

Оглашенное вчера президентом Владимиром Путиным бюджетное послание 

оказалось предельно конкретным документом. В нем Кремль впервые очертил 

новые границы исключительной компетенции Минфина и его руководителя Антона 

Силуанова в правительстве Дмитрия Медведева. Минфин в послании получил 

защиту от части опасных для его курса инициатив Минэкономики, заплатив за это 

остановкой проекта создания Росфинагентства. 

http://195.68.141.146/doc/2211070 

 

«Коммерсант» 

К гражданскому обществу ищут единый подход 

Участники гражданского форума G20 сегодня представили Владимиру Путину 

рекомендации, подготовленные по итогам совместной работы. Вчера на форуме 

широко обсуждалось применение закона о некоммерческих организациях (НКО) — 

"иностранных агентах", с необходимостью его корректировки согласился и вице-

премьер Аркадий Дворкович. По словам участников форума, на проблемы работы 

НКО жаловались и представители других стран, которые готовы предложить 

создание единого подхода к регулированию деятельности НКО во всем мире. 

http://195.68.141.146/doc/2210997 

http://mn.ru/business_economy/20130613/348858228.html
http://195.68.141.146/doc/2211070
http://195.68.141.146/doc/2210997
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«Коммерсант» 

Центробанк встает на колеса 

Эльвира Набиуллина обещала рынку ОСАГО понимание его проблем. 

Как стало известно “Ъ”, избранная главой ЦБ Эльвира Набиуллина провела 

встречу с президентом Российского союза автостраховщиков (РСА) Павлом 

Буниным, итоги которой должны вдохновить отрасль. Как следует из отчета о 

встрече, госпожа Набиуллина "заявила о понимании необходимости повышения 

тарифов в связи с расширением покрытия по ОСАГО" и согласилась с тем, что закон 

"О защите прав потребителей" стоит распространить на ОСАГО в особом порядке. 

http://195.68.141.146/doc/2210998 

 

 «Коммерсант» 

Россотрудничеству отказывают в содействии  

В Минфине РФ усомнились в том, что Россотрудничество успешно справится 

с возложенными на него задачами в сфере "содействия международному развитию". 

Россия на эти цели выделяет почти $500 млн в год, и, по мнению Минфина, у 

Россотрудничества может не хватить кадров, чтобы грамотно распорядиться этими 

средствами. Кроме того, финансисты опасаются, что дипломаты переусердствуют с 

применением "мягкой силы". Дипломатический источник “Ъ”, однако, заверил, что 

и с тем и с другим "все будет в порядке". 

http://195.68.141.146/doc/2210945 

 

«Коммерсант» 

Зарплата Гиппократа 

Обозревая поле битвы за исполнение президентских указов от 7 мая прошлого 

года, нельзя не увидеть самую горячую точку — радикальное повышение оплаты 

труда бюджетников. И действительно, Владимир Путин поставил весьма 

амбициозные цели: например, в здравоохранении к 2018 году заработок младшего и 

среднего медперсонала должен быть на уровне 100%, а врачей — все 200% от 

средней оплаты труда в регионе. 

В конце 2011 года обследования Росстата показали, что в сфере 

"здравоохранения и предоставления социальных услуг" этот параметр в среднем по 

стране составлял 74%, в том числе по специалистам с начальным 

профессиональным образованием — 48%, со средним профессиональным — 66% и 

http://195.68.141.146/doc/2210998
http://195.68.141.146/doc/2210945
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высшим — 109%. Как видно, сделать за шесть лет (2012-2017 годы) предстоит очень 

и очень многое. А ведь задача усложняется тем, что за эти годы будет меняться и 

средняя зарплата в целом по экономике.  

http://195.68.141.146/doc/2210235 

 

«Известия» 

Техосмотр поручат избранным 

Минэкономразвития предложило внести поправки в закон о техосмотре — 

планируется составить список производственно-технических требований к 

организациям, занимающимся техосмотром. Это должно отсечь тех операторов, 

которые проводят диагностику только на бумаге. В результате число организаций, 

уполномоченных проводить ТО, может сократиться в разы, считают эксперты. 

http://izvestia.ru/news/551975 

 

«Известия» 

Пенсионный законопроект Минфина не вписался в сроки  

Государственно-правовое управление президента подвергло жесткой критике 

разработанный Министерством финансов законопроект, который дает возможность 

получать пенсионным фондам отрицательный финансовый результат от 

инвестирования пенсионных накоплений граждан. В заключении управления 

говорится, что документ "нуждается в существенной доработке" и направлен 

обратно в ведомство. Таким образом, исполнение распоряжения премьер-министра, 

требовавшего еще до конца мая направить проект в Госдуму, — на грани срыва. 

http://izvestia.ru/news/551979 

 

«ПРАЙМ» 

Профицит российского бюджета в январе-мае составил 0,5% 

ВВП 

Профицит федерального бюджета в январе-мае текущего года, по 

предварительной оценке, составил 128,42 миллиарда рублей, или 0,5% ВВП, 

сообщил Минфин РФ. 

http://195.68.141.146/doc/2210235
http://izvestia.ru/news/551975
http://izvestia.ru/news/551979
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Согласно предварительной оценке Минфина, доходы федерального бюджета 

за пять месяцев составили 5,115 триллиона рублей, или 29,8% от плана на 2013 год. 

Кассовое исполнение расходов - 4,986 триллиона рублей, или 37,1% к уточненной 

росписи. 

http://www.1prime.ru/finance/20130614/764120199.html 

 

 «РИА Новости» 

ФНС снизила перечисления в консолидированный бюджет на 

0,4% 

Федеральная налоговая служба в январе-мае 2013 года снизила перечисления 

в консолидированный бюджет РФ на 0,4% по сравнению с аналогичным периодом 

прошлого года - до 4,56 триллиона рублей. 

Почти половину доходов бюджета, администрируемых налоговой службой, 

составили поступления от налогов на прибыль и доходы — 1,824 триллиона рублей.  

http://ria.ru/economy/20130614/943355459.html#ixzz2WBKRyk1M 

 

«Коммерсант» 

От мигрантов ждут дохода и роста 

ОЭСР готова восстанавливать экономику руками иностранцев. Развитые 

страны на 2% в год увеличивают миграционные перетоки населения после кризиса 

2008–2009 годов.  

Вчера ОЭСР отчиталась по возвращению мобильности населения стран 

организации на фоне восстановления экономического роста, но констатировала: 

безработица среди иностранцев существенно выше того же показателя среди 

местного населения. В ОЭСР настаивают: занятость в среде иностранных рабочих 

важна как для производства, так и для налоговых поступлений. Но для РФ с ее 11,2 

млн мигрантов эффекта таких мер ОЭСР не оценивает. 

http://195.68.141.146/doc/2210989 

 

 

 

 

http://www.1prime.ru/finance/20130614/764120199.html
http://ria.ru/economy/20130614/943355459.html#ixzz2WBKRyk1M
http://195.68.141.146/doc/2210989
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«Деловой квартал» 

В Казани открывается завод по производству поролона 

стоимостью 1,15 млрд рублей 

В Казани появится завод по производству поролона компании Эгида+. 

Мощность запускаемого предприятия составляет 16 000 т поролона в год, 

рассказал коммерческий директор компании Разиль Шавалиев. Инвестиции в проект 

составили 1,15 млрд руб. Часть средств – кредит Альфа-банка, уточнил Шавалиев. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/v-kazani-otkryvaetsya-zavod-po-proizvodstvu-porolona-

stoimostyu-115-mlrd-rublej-236735521#ixzz2WBTALmGq 

 

«Деловой квартал» 

А.Фаррахов прокомментировал представление прокуратуры о 

миллионных нарушениях в больницах  

Министр здравоохранения Татарстана отметил, что не критикуют того, кто 

ничего не делает.  

Сегодня министр здравоохранения РТ Айрат Фаррахов дал комментарий по 

поводу представления прокуратуры о неэффективном использовании бюджетных 

средств в медицинских учреждениях Казани и Татарстана. 

 По словам министра, прокуратура – это надзорный орган, к любому ее 

представлению  нужно относиться очень серьезно, и в ведомстве внимательно 

изучат его. 

Как сообщил А. Фаррахов, из 142 млн рублей 7-й горбольницы касаются 126 

млн. В сообщении прокуратуры говорилось, что в клинике не были приняты меры 

по обеспечению эксплуатации более 40 наименований оборудования на общую 

сумму более 100 млн. рублей. Глава минздрава объяснил, что оборудование 

приобреталось заранее, по выгодной цене и до ввода в эксплуатацию больницы 

"формально оно стояло в ящике". 

http://kazan.dkvartal.ru/news/afarraxov-prokommentiroval-predstavlenie-prokuratury-o-

millionnyx-narusheniyax-v-bolnicax-236735570 

 

 

 

 

http://kazan.dkvartal.ru/news/v-kazani-otkryvaetsya-zavod-po-proizvodstvu-porolona-stoimostyu-115-mlrd-rublej-236735521#ixzz2WBTALmGq
http://kazan.dkvartal.ru/news/v-kazani-otkryvaetsya-zavod-po-proizvodstvu-porolona-stoimostyu-115-mlrd-rublej-236735521#ixzz2WBTALmGq
http://kazan.dkvartal.ru/news/afarraxov-prokommentiroval-predstavlenie-prokuratury-o-millionnyx-narusheniyax-v-bolnicax-236735570
http://kazan.dkvartal.ru/news/afarraxov-prokommentiroval-predstavlenie-prokuratury-o-millionnyx-narusheniyax-v-bolnicax-236735570
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«Бизнес онлайн» 

Навратил прописал академии наук лечение от нелояльности 

ЧЕШСКИЙ КОНСУЛЬТАНТ РЕКОМЕНДУЕТ СОКРАТИТЬ ЕДВА ЛИ НЕ 

ПОЛОВИНУ ПЕРСОНАЛА АН РТ – 269 ИЗ 657 СОТРУДНИКОВ – И 

СОСРЕДОТОЧИТЬ ОСТАВШИХСЯ В ОДНОМ ЗДАНИИ 

Чешский специалист по оптимизации Томаш Навратил в минувшую среду 

представил президенту  РТ Рустаму Минниханову итоги аудита, проведенного им в 

академии наук РТ. Из документа следует, что самой эффективной структурой 

академии является ее аппарат, менее всего загружены работой, как ни удивительно, 

ученые Института истории, руководитель которого Рафаэль Хакимов выступал с 

резкой критикой деятельности команды Навратила. 

http://www.business-gazeta.ru/article/81919/ 

 

«Бизнес онлайн» 

«Яндекс.Карты» признали Иннополис, объекты Универсиады и 

новые станции метро в Казани 

Один из самых посещаемых картографических сервисов признал 

существование Иннополиса. На «Яндекс.Картах», как уточнили «БИЗНЕС Online» в 

пресс-службе сервиса, вчера появилось название будущей IT-столицы РТ. 

 

Как сообщается на сайте проекта, в Казани основными качественными 

улучшениями стали добавление почти 29 тыс. адресов зданий и 3,2 тыс. км дорог, а 

также появление на карте недавно открывшихся станций метро 

«Авиастроительная», «Северный Вокзал», «Яшьлек (Юность)». Дороги отрисованы 

с учетом последних изменений. Кроме того, на карте нанесены вновь построенные 

объекты – Деревня Универсиады, стадион «Kазань-Арена» и Дворец водных видов 

спорта. 

Добавлены также город Зеленодольск и несколько крупных поселков и сел, 

например, Васильево, Высокая Гора, Осиново. 

http://www.business-gazeta.ru/article/81945/ 

 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/81919/
http://www.business-gazeta.ru/article/81945/
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

Встреча с представителями «гражданской двадцатки» 

Владимир Путин встретился с представителями «гражданской двадцатки» 

(Civil 20) – международной площадки для диалога структур гражданского общества, 

политиков и экспертов стран – участниц «Группы двадцати». 

Во встрече приняли участие делегаты проходящего в Москве 13–14 июня 

саммита «гражданской двадцатки» из России, Мексики и Австралии – стран 

управляющей «тройки», официально принятого в «Группе двадцати» формата, 

объединяющего предыдущего, действующего и будущего председателей G20. На 

встрече также присутствовали представители Турции – следующего за Австралией 

председателя G20. 

В.ПУТИН: Добрый день, уважаемые дамы и господа! 

Очень рад вас приветствовать в России, в Москве, иметь возможность 

поговорить с вами о приоритетах – так, как видит их Россия на предстоящем 

саммите «двадцатки». 

Вы знаете, что одной из основных целей, если не главной целью «двадцатки» 

вообще и нашего председательства в этом году, является поиск решений, которые 

обеспечили бы высокие темпы экономического роста и решения на этой базе 

социальных задач. 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B

8/18342 

 

Информация о проведении заседания Конкурсной комиссии по 

отбору субъектов Российской Федерации 

Информация о проведении заседания Конкурсной комиссии по отбору 

субъектов Российской Федерации для предоставления в 2013 году субсидий 

бюджетам субъектов Российской Федерации для финансирования мероприятий, 

осуществляемых в рамках оказания государственной поддержки малого и среднего 

предпринимательства субъектами Российской Федерации. 

17 июня 2013 г. с 15.00 до 21.00 рассматриваются регионы в соответствии с 

прилагаемым списком. Заседание состоится по адресу: г. Москва, 1-я Тверская-

Ямская, д. 1,3, Актовый Зал (6 этаж). 

18 июня 2013 г. в 10.00с 17.00 до 22.00 рассматриваются регионы в 

соответствии с прилагаемым списком. Заседание состоится по адресу: г. Москва, 1-я 

Тверская-Ямская, д. 1,3, зал Коллегии (2 этаж). 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/18342
http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/18342
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http://www.economy.gov.ru/minec/press/announcements/doc20130613_010 

 

О внесении изменений в Регламент Правительства Российской 

Федерации  

Документ опубликован: 13 июня 2013  

Постановление от 10 июня 2013 года №490  

Постановление подготовлено Минэкономразвития России во исполнение 

пункта 10 Плана мероприятий по реализации в 2012 году Программы Правительства 

Российской Федерации по повышению эффективности бюджетных расходов на 

период до 2012 года, утверждённого распоряжением Правительства Российской 

Федерации от 28 мая 2012 года №853-р. 

Документом устанавливается, что законотворческая и нормативно-правовая 

деятельность федерального органа исполнительной власти должна планироваться и 

осуществляться в привязке к целям и задачам государственных программ 

Российской Федерации, в сфере реализации которых принимается законодательный 

или нормативный правовой акт. 

В соответствии с вносимыми изменениями финансово-экономическое 

обоснование к проекту федерального закона, пояснительная записка либо 

экспертное заключение к проекту акта Правительства Российской Федерации 

должны содержать указание на государственную программу Российской Федерации, 

в рамках реализации которой разработан соответствующий проект, а также анализ 

влияния положений проекта федерального закона либо проекта акта на достижение 

целей, решение задач и получение ожидаемых результатов государственных 

программ. 

http://government.ru/docs/2383 

 

Максим Соколов принял участие в совещании по вопросу 

реализации пилотного проекта организации региональных перевозок 

в Приволжском федеральном округе  

Открывая совещание, Министр транспорта отметил, что реализация проекта 

знаменовала изменение модели государственной поддержки региональных 

авиаперевозок. «Можно с уверенностью сказать, что проект состоялся. Цифры 

говорят сами за себя: на сегодняшний день в рамках проекта перевезено более 17 

тыс. человек, что составляет 10% от прогнозируемого на этапе разработки 

программы ежегодного количества пассажиров», – подчеркнул Максим Соколов. 

http://www.economy.gov.ru/minec/press/announcements/doc20130613_010
http://government.ru/docs/2383
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Министр также сообщил, что проект стимулировал рост внутреннего спроса 

на воздушные суда для обеспечения региональных перевозок. Из запланированных 

21 самолёта авиакомпаниями уже введено в проект семь воздушных судов. Он 

напомнил, что для реализации всего пилотного проекта с учётом резервных судов 

планировалось задействовать 24 самолёта.  

За два месяца открыто 20 новых маршрутов, из них 18 – в первый месяц 

реализации проекта. «Такое развитие маршрутной сети свидетельствует о 

повышении мобильности населения», – отметил Максим Соколов. Он также 

сообщил, что на сегодняшний день продано 20 тыс. билетов, глубина продаж – до 

октября текущего года. 

http://government.ru/dep_news/2392 

 

Министр А.Р.Белоусов провел анонсирующую пресс-

конференцию по Петербургскому международному экономическому 

форуму - 2013 

13 июня 2013 г. на площадке ИТАР-ТАСС состоялась пресс-конференция 

Министра А.Р.Белоусова, посвященная предстоящему Петербургскому 

международному экономическому форуму - 2013. 

В 2013 году Форум проходит в Санкт-Петербурге с 20 по 22 июня под девизом 

«Перспективы глобальной экономики - время решительных действий». 

На формировании программы ПМЭФ-2013 напрямую повлиял факт 

председательства России в «Группе двадцати». Программа Форума построена 

вокруг четырех основных тематических направлений: «Глобальная повестка 

устойчивого экономического роста», «Россия в глобальной повестке», «Новые 

катализаторы изменений» и «Цикл встреч с лидерами: беседы, меняющие мир». 

По состоянию на 11 июня 2013 г. общее число подтвердивших участие в 

Форуме составляет 3669 участников; будут представлены ключевые регионы мира: 

страны БРИКС, США, ЕС, Япония, Арабские Эмираты - 170 членов иностранных 

официальных делегаций из 71 страны. В качестве почетных гостей форума 

приглашены Германия и Королевство Нидерланды; ожидается участие канцлера 

Германии Ангелы Меркель и Премьер-министра Нидерландов Марка Рютте. 

http://www.economy.gov.ru/minec/press/news/doc20130613_08 

 

Субъекты Южного федерального округа отчитались в 

Минрегионе России о реализации приоритетных инвестиционных 

проектов 

http://government.ru/dep_news/2392
http://www.economy.gov.ru/minec/press/news/doc20130613_08
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Министерство регионального развития РФ ведет мониторинг реализации 

приоритетных инвестиционных проектов на территории субъектов РФ. На этой 

неделе в ведомстве прошел ряд совещаний, на которых отчет о предварительных 

результатах реализации приоритетных инвестиционных проектов представили 

субъекты РФ, входящие в состав Южного федерального округа. 

На сегодняшний день на территории Южного федерального округа 

реализуется 23 приоритетных инвестиционных проекта в таких сферах, как 

добывающая промышленность, агропромышленный комплекс, промышленное 

производство, ЖКХ, транспорт, спорт, а также развитие туристско-рекреационной 

сферы. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3031.html 

 

Рустам Минниханов: «Мы сделаем все, чтобы Универсиада 

оставила у гостей приятные впечатления» 

Работы по подготовке к Универсиаде в Казани почти завершены, остается 

закончить лишь ряд мероприятий по транспортной инфраструктуре и 

благоустройству, чтобы столица Татарстана окончательно была готова принять у 

себя гостей студенческих Игр. Об этом заявил сегодня Президент РТ Рустам 

Минниханов по окончании объезда объектов Универсиады совместно с первым 

заместителем Председателя Правительства Российской Федерации Игорем 

Шуваловым. 

В интервью журналистам по окончании объезда первый вице-премьер РФ 

И.Шувалов отметил, что в рамках подготовки к Универсиаде в Казани проведена 

очень большая работа. По его мнению, Казань значительно изменилась с момента 

начала подготовки к Универсиаде. «Казань 2013 года и Казань 2009 года – это 

разные состояния этого города. Мы сегодня посетили метро, посмотрели на 

дорожные развязки – очень многое сделано», - отметил первый вице-премьер РФ. 

«Казань – это город уже совершенно иного масштаба. Люди со всей страны 

будут приезжать сюда заниматься наукой, образованием, спортом, и для всех тех, 

кто захочет здесь жить, есть огромные возможности для развития», - уверен Игорь 

Шувалов. 

 «О проводимой работе мы доложили председателю оргкомитета 

Универсиады Игорю Шувалову, получили ряд серьезных замечаний, но мы 

способны исправиться, - уверен Рустам Минниханов. – Хотелось бы, чтобы Казань 

поразила наших гостей не только красотой, но и спортивной мощью, чтобы 

Универсиада прошла на хорошем эмоциональном уровне. Мы сделаем все, чтобы 

для гостей и зрителей осталось много приятных впечатлений». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/206846.htm  

http://www.minregion.ru/press_office/news/3031.html
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/206846.htm
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Ильдар Халиков принял участие в церемонии ввода в 

эксплуатацию новой высоковольтной линии электропередачи 500 кВ 

«Помары – Удмуртская» 

Торжественная церемония ввода в эксплуатацию новой высоковольтной 

линии электропередачи 500 кВ «Помары – Удмуртская» состоялась сегодня на 

подстанции 500 кВ «Помары» (Республика Марий Эл).  

В мероприятии приняли участие Премьер-министр Республики Татарстан 

Ильдар Халиков, председатель правления ОАО «Федеральная сетевая компания 

Единой энергетической системы» (ФСК ЕЭС) Олег Бударгин, министр 

строительства, архитектуры и жилищно-коммунального хозяйства Республики 

Марий Эл Виктор Попов, представители строительных и энергетических компаний.  

Одна из главных задач, которую решает новая высоковольтная линия 

электропередачи 500 кВ «Помары – Удмуртская», - обеспечение надежного 

энергоснабжения XXVII Всемирной летней Универсиады 2013 года в Казани.  

Линия проходит по территории Республики Марий Эл и Республики 

Татарстан, Удмуртской Республики и Кировской области (протяженность свыше 

300 км, установлены 1056 опор).  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/206840.htm  

Игорь Шувалов осмотрел в Казани объекты Универсиады 

Сегодня первый заместитель Председателя Правительства России Игорь 

Шувалов в рамках своей рабочей поездки в Казань осмотрел в столице Татарстана 

ряд объектов, построенных к Всемирной летней Универсиаде. Его сопровождал 

Президент Татарстана Рустам Минниханов. 

На железнодорожном вокзале, куда первый вице-премьер РФ прибыл на 

скоростном поезде "Ласточка" из аэропорта, Игорь Шувалов осмотрел главное 

здание и поинтересовался тем, когда откроется подземная парковка на 

привокзальной площади. По словам руководителей компании-застройщика, 

открытие паркинга намечено на 25 июня. 

На станции метрополитена "Козья Слобода" Игорю Шувалову были 

представлены системы досмотра пассажиров и информационные табло.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/206782.htm  

 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/206840.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/206782.htm
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Фарид Мухаметшин вручил ключи от автомобилей 

начальникам отделов соцзащиты из 20 районов Татарстана 

Итоги конкурса «Лучший работник учреждения социального обслуживания 

Республики Татарстан» подвели сегодня в Казани на торжественном мероприятии, 

посвященном Дню социального работника. С профессиональным праздником 

участников церемонии поздравил Председатель Государственного Совета РТ Фарид 

Мухаметшин. 

Перед началом мероприятия перед зданием гостиничного комплекса 

«Корстон-Казань», где проходила праздничная встреча, состоялась церемония 

передачи автомобилей «Рено-Логан» начальникам отделов и управлений 

социальной защиты из 20 муниципальных районов республики.  

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2016  

 

 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2016

